



ほけんだより 7月号

2024年7月1日
社会福祉法人 尚徳福祉会
保土ヶ谷保育園

溶連菌やアデノウイルスなど複数の感染症の報告があり、症状が長引く子もいました。近隣の保育園や病院でも同様に流行が見られているとのこと。看病されたお家の方々も大変だったこととお察しいたします。感染症の今後の動向を注視しつつ、これからは本格的に熱中症対策が必要な時期となりますので、園でも気をつけてまいります。



楽しい水遊びのために

子どもたちの大好きな水遊びが始まります。楽しく安全に遊べるようにご家庭でもご協力をお願いします。

- 毎日お風呂に入り洗髪する
- つめは短く切る
- 朝ごはんをしっかり食べる
- 睡眠を十分にとる

こんなときは水遊びができません

- ・熱がある、または前日まで熱があった
- ・咳、のどの痛みなど風邪症状がある
- ・軟便、下痢
- ・目が充血している、目やにが出ている
- ・耳垂れが出ている、耳の痛みがある
- ・朝ごはんを食べていない、睡眠が不十分
- ・湿疹、ケガなどで浸出液が出ている



※みずいぼその他の皮膚の病気・肌荒れや、結膜炎・中耳炎など目・耳・鼻の病気にかかっているお子さんは、水遊びが始まるまでに受診し、水遊びが可能か主治医に確認しておきましょう。

園内で報告された感染症

(6月)

ウイルス性胃腸炎
咽頭結膜熱（プール熱）
溶連菌感染症



歯科健診のお知らせ

7月3日（水） 9:30頃～

できるだけ欠席のないようにご協力をお願いします。
乳児クラスの朝おやつはありませんので、
朝食をしっかり取ってきてください。
朝食後は歯みがき（仕上げ磨き）をお願いします。

